

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN
AGENCIA ESTATAL DE SALUD PÚBLICA

Desde del Gobierno de Aragón y en concreto desde el Departamento de Sanidad se está trabajando en desarrollar la candidatura de Aragón para albergar la sede de la Agencia Estatal de Salud Pública en la ciudad de Zaragoza.

De acuerdo con la experiencia habida en otras candidaturas de Aragón a la descentralización de Agencias estatales, es fundamental proponer una candidatura en la que se refleje el interés de las instituciones y la sociedad aragonesa por acoger las mencionada sede en nuestro territorio.

Antecedentes

1.- Por Acuerdo de Pleno de las Cortes de Aragón, en sesión 20 y 21 de octubre de 2022, se acordó:

“1. Mostrar el apoyo a que la futura Agencia Estatal de Salud Pública se ubique en el territorio de la comunidad autónoma de Aragón y se comprometió a trabajar de manera conjunta para que así sea.”

2. Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón para que inste al Gobierno de España a que valore muy positivamente tanto la unidad de las fuerzas políticas aragonesas, el compromiso y total disposición del Gobierno de Aragón, así como las condiciones y ventajas de nuestra comunidad para albergar la futura Agencia Estatal de S. Pública”

2.- Por comparecencia de la D. General de Salud Pública, anuncia la intención de incluir en el Orden del Día de la Comisión Bilateral Aragón – Estado:

“Comunicar formalmente que se presentará la candidatura para ubicar la sede en Zaragoza.”



3.- El Gobierno de Aragón con fecha 27 de diciembre de 2023 acordó “

“Mostar el apoyo para albergar la futura Agencia Estatal de Salud Pública en Zaragoza.”

En Aragón se creó un Grupo Impulsor, cuya primera reunión se celebró el 29 de diciembre, y un Grupo Institucional (del que forma parte la FAMCP) y que se reunió el 23 de enero.

Los beneficios de albergar la Agencia Estatal de Salud Pública de Aragón no solo benefician a la ciudad de Zaragoza, sino a todo el territorio de la Comunidad Autónoma de Aragón.

Por todo lo anterior, se presenta a la Comisión Ejecutiva de la Federación Aragonesa de Municipios Comarcas y Provincias de Aragón (FAMCP) la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO

La Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincias manifiesta:

Primero.- Mostrar el apoyo institucional de la Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincias (FAMCP) a que la futura Agencia Estatal de Salud Pública se ubique en Zaragoza y trabajar de manera conjunta con el resto de las instituciones para que así sea.

Segundo.- Dar traslado de este acuerdo a la Dirección General de Salud Pública del Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón.

Zaragoza, a 7 de febrero de 2024.